
 令和５年12月つくば市議会定例会

 請 願 文 書 表

       受理 受理 提出者の住所 請願 紹介議員 付　託
件　　　名

番号 月日 氏　　　　名 要旨 氏　　名 委員会

     請願５ 11･27 つくば市の小中学 つくば市■■■■■■■ 別紙 橋本　佳子 総務文教

      第４号 校の学校給食費無 ■

     償化と地場産・有 請願者代表　■■　■■

   機食材の拡充を求 ■　ほか4,018名

 める請願書



…5,11127 静勘二:三憂三潤

2023年 11月 27日

つくば市議会議長 五顕 泰誠様

つくば市の小中学校の学校給食費無償化と

地場産・有機食材の拡充を求める請願書
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つくば市競会議長 五頭 泰誠 様

つくば市の小中学校の学校給食費無償化と地場産・有機食材の拡充を求める静願書

【れf願趣旨】

学校給食は、子供達の健やかな成長を保障する学校教育のィ繋として取り組まれ、セーフティネ

ットの機能も果たしています。しかし、物価の上昇やコ憚ナ禍の影響で、給食費が保護者にとって大

きな負担になつている家庭も増えています。保護者♂)負担を軽減するために、給食費無償化や公費

助成が全国的な広がりを見せ、3割 もの自治体が実施 lノ ています。

茨城県内でも県内44市町村のうち小中学校完全無償化の白治体は7市町村、期限や条件付きで補

JジJを実施しているのは19自治体と増えてきています。

審法第 26条は「義務教育は無償とする」と定めており、絵食費も無償であるべきです。
′

また、輸入小愛から残留農梨が検出される問題もあり、各地で地場産の機産物を学校給食に取り

入れる動きが広まつています。学校給食の質の向上と栄養改善、健康増進、地域の食文イヒの伝承のた

めにも、地場産の有イ幾食材が学校給食へ取り入れられる事を切実に求めます。

未来を担うすべての子どもたちが安心t/て おいしい学校給食を★べられるように、以下の事項に
ついて請願′します。

【請l顧項目Ⅲ

l.つ くば常の小中学校σ)学校給食費を無償にして下さい:

2.学校給食に地場産・有機食材の拡充をすすめて下さい。

*名前や住″▼を |〃 」や 「田t」 のように省船各せずに祀人してください。

*上記個人情報は、耳,織会へ提と‖する以外に使ナlJし ません。
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